



Vorlage-Nr. 0087/2017

Erhöhung der Verkehrssicherheit auf der Holzhofstraße, Sachstandsbericht Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Altstadt am 25.01.2017

Die SPD-Fraktion hat die Verbesserung der Verkehrssicherheit auf der Altstadttangente begrüßt. Die Weißliliengasse und ein Teil der Holzhofstraße wurden in eine Tempo 30 Km Zone umgewandelt und damit die Straße für alle Verkehrsteilnehmer sicherer. Auch die Lärmbelästigung durch den motorisierten Verkehr wurde dadurch reduziert.

Leider müssen wir immer noch beobachten, dass die motorisierten Verkehrsteilnehmer die Strecke: Kreuzung Weißliliengasse / Holzstr. /Windmühlenstr. bis Rheinstraße als „Beschleunigungsstrecke“ benutzen. Dieses Verhalten wiegt die vorher erzielten Vorteile wieder auf.

In der Ortsbeiratssitzung im September haben wir diesen Punkt angesprochen (Frage des Stadtratsmitgliedes Andreas Behringer) und es sollte geprüft werden (s. Protokoll vom 21.09.16 zu Pt. 13.6) ob eine Geschwindigkeitsreduzierung auch dieses Stücks der Altstadttangente auf 30 Km/h möglich ist.

Wir bitten die Verwaltung um einen Sachstandsbericht, wie weit die Prüfung gediehen ist.

Jürgen Hoffmann
Sprecher der SPD-Fraktion